
 

             11 月 10 日午前中各家庭の防火査察を行い午後 
             から副村長を始め村消防関係者や歴代部長、公 
             民館役員等を招き雨の中、第 5 部消防器庫の落 
             成式が厳かに行われた。 
             これで有事の際も「だいごーぶ」 
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                  残念ながら今年も雨天のため馬口岳 
                 登山は 2 年連続中止となりました。 
                 それでも村外を問わず登山する方がい 
                 ます。紅葉が今年は最高でしたが四季 
                 折々の馬口岳も素敵ですよ。 
       尚、現在は狩猟時期ですので目立つ服装でお出かけ下さい。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
晴天に恵まれいい汗掻いたね。あっという間の 3 時間競技だった。全員参加で親睦を深め最終種目の豚汁目指してよく頑張った・・・。 

 
 
先月に交通安全協会による交通安全座談会が開かれました。 
小崎は免許取得者の約３割しか出席がなく又、地区によって

は０と言う数字も出ています。一年に一度の短時間での講話 
です。交通事情は目まぐるしく変化し法規も変更されていま

す。地区別の出席率のデータも取ってるようですので来年か

らは是非出席をお願いします。 
尚、小崎のダム沿道の見通しが非常によくなりました。 
これは、小崎の交通安全委員が作業されたそうですのでその

面も考慮して安全運転を励行してください。 

 
 
 
もうすぐ今年も過ぎ去りますが、‘０９（おく）の深 
い年でした。歴史的な政権交代となり社会事情の変化 
で来る年を予想することはできませんが、いつの世も 
希望だけは持ち続けたいものです。 
わたしたち公民館役員も地区民の連帯と団結を旗印に微力ながら

一生懸命に行事を企画運営し消化してきました。おかげで無事一年

を乗り切ることができこれも偏に皆さんのご協力の賜物だと思っ

ています。本当にありがとうございました。 
来年もご協力ご鞭撻の程よろしくお願い申し上げます。 
                   小崎公民館役員一同  

小崎は軽自動車税がワーストワンの滞納。車両ナンバーが付

いてる限り課税されます。ぜひ、完納済ませてください。 
心当たりの方はよろしくお願いします。 

何だかんだと言ってるうちに牛年からトラ年ですね。健康でそして

命の大切さを感じながら、来年も元気でバカ事でもガヤロウや。 


